

Nachruf

Das Deutsche Rote Kreuz trauert um sein langjähriges aktives Mitglied

Herrn Eduard Watzl

Der Verstorbene trat 1958 in das Rote Kreuz ein. Neben einer Vielzahl ehrenamtlicher Einsatzstunden leistete er als Gruppenführer seinen Dienst in unseren Reihen.

Wir nehmen Abschied von einem pflichtbewussten, beliebten Kameraden und danken ihm für beinahe 60 Jahre Dienst an seinen Mitmenschen.

Den Angehörigen gilt unsere aufrichtige Anteilnahme.

**Deutsches Rotes Kreuz
Kreisverband Hohenlohe e. V.**

**Dr. Matthias Neth, Landrat
Präsident**

**Deutsches Rotes Kreuz
Ortsverein Niedernhall-
Weißbach**

**Dieter Röger
Ortsvereinsvorsitzender**